

"Es un orgullo pertenecer a la comunidad del IPN porque es reconocido a nivel internacional, lo cual abre muchas puertas en el ámbito laboral"

Zenaida Alzaga

Sela Yanet Raymundo Allende cursa la Maestría en Gestión de Proyectos para el Desarrollo Solidario en el Centro Interdisciplinario de Desarrollo Integral Regional (CIIDIR) Oaxaca. Es originaria de San Juan Comaltepec Choápam, una comunidad oaxaqueña donde prevalece la pobreza y la marginación.

Para ella es un orgullo pertenecer a la comunidad del IPN porque es reconocido a nivel internacional, lo cual abre muchas puertas en el ámbito laboral.

Recordó que sus padres se establecieron en la ciudad de Oaxaca para que ella y sus hermanos pudieran estudiar. Su padre se trasladó a Estados Unidos a trabajar de manera ilegal, donde falleció. Su mamá se vio obligada a emigrar y trabajar durante 15 años de manera ilegal en ese país, dejando a la joven politécnica y sus hermanos solos desde temprana edad. Sin olvidar sus raíces y lengua indígenas, el zapoteco, la joven estudiante asegura que su comunidad le transmitió los valores que rigen su vida. Su tesis de grado se enfoca al turismo comunitario, porque desea apoyar al lugar que la vio nacer.

"Las mujeres de origen indígena tenemos la capacidad y sensibilidad de generar cambios para luchar por nuestros sueños, por eso les pido que tengan confianza en sí mismas y vencer los obstáculos que se les presenten".

Durante su estancia académica en Vancouver, Canadá, como parte del Programa de Formación de Líderes, tuvo la oportunidad de practicar el idioma inglés, y al escuchar el jhuélum!, Yanet sintió orgullo de ser "orgullosamente politécnica".

